

En images

« Chris conduite » l'auto-école du Port-Marchand



Installée place Horace-Cristol, à proximité du lycée Dumont-d'Urville, « Chris-conduite » est la nouvelle auto-école du Port-Marchand. Évaluation de départ offerte, les cours de code, de conduite, la conduite accompagnée et la formation à l'examen théorique avec un outil numérique performant, vous assureront une progression rapide. Christophe propose une large plage horaire (7 h à 19 h) du lundi au samedi.

(Texte et photo M. Sk.)

Pour tout renseignement, écrire à chrisconduite@hotmail.com

Soixante années d'union pour « Chouchou et Loulou »



Jeanine et Louis Turle alias « Chouchou et Loulou » ont fêté leur soixantième année de vie commune, entourés de leur tribu. Ils se sont donné « rendez-vous dans dix ans, même jour, même heure... même resto ! »

(Texte et photo DR)

La Boulangerie Pâtisserie ARTISANALE LE FOURNIL DE LA SERINETTE



Des locataires à la recherche de l'été

Parfois, certains jours, le radiateur est juste tiède. Il y a environ une semaine, les encadrements de fenêtres et les poignées étaient glacées. C'est très pénible. Et je ne suis pas la seule à m'en plaindre », réagit la dame âgée, en présence de voisins. Habitant en rez-de-chaussée d'un des petits immeubles de La Beaucaire, la locataire, depuis douze ans, ne s'estime pas bien chauffée. Et pourtant, Toulon Habitat Méditerranée (Thmed), gestionnaire de 1789 logements de La Beaucaire, est bel et bien intervenu sur le chauffage urbain, dans le cadre de la réhabilitation globale, financée à hauteur de 28,1 millions d'euros. Changement entre 2012 et 2013 de tous les radiateurs ; travaux d'amélioration entre 2013 et 2014, dans les locaux techniques des quatorze sous-stations de la chaufferie centrale. Coût estimé : 300 000 euros.

« Mauvaise isolation »

« Une vingtaine de locataires, habitant en rez-de-chaussée, sont soumis à un problème d'isolation du bâtiment », reconnaît Daniel Notari, directeur de Toulon Habitat Méditerranée. Un problème « de déperdition de chauffage qui doit être réglé en priorité », insiste Jacqueline Matheron, présidente de l'Association varoise d'action des locataires HLM, (Aval), et administrateur chez Thmed.

« La volonté de Thmed est de rendre la vie plus facile aux locataires. Je regrette toutefois que, malgré les 28,1 millions d'euros investis dans la réhabilitation de La Beaucaire, nous ayons encore des problèmes de chauffage notamment chez les locataires habitant en rez-de-chaussée. »

« Le problème que nous rencontrons, ce sont les températures extérieures

Des glandes qui font leur sh...

Néné et Bichoko, un gros abruti et un débile, sont liés d'amitié sincère. En recherche d'emploi, ils vont déployer des trésors d'énergie pour finalement parvenir... à rien. Ils adressent à